

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第6号  
令和元年 7月19日



## 1学期も無事終業の日！御協力に感謝！

1学期も今日、終業の日を迎えました。全員が元気に過ごしてくれたことが何よりうれしいことです。子どもたちは、学習や運動を精一杯頑張ってくれました。

また、保護者の皆様や地域の皆様には、奉仕作業を初め諸行事等で、本校教育への温かい御理解と御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

さて、明日から8月25日までの37日間、長い夏休みに入ります。夏休みが楽しく充実したものになるためには、次の二つのことを守ってほしいと思います。

- ① 健康で安全に過ごすこと。(火・水・車・不審者・早寝・早起き・朝ご飯など)
- ② 心身を鍛えること。(目標を決めて勉強・家事・運動に取り組む)



そして、全員が元気に8月26日の2学期の始業式を迎えてくれることを心から願っています。保護者や地域の皆様には、子どもたちが家庭や地域で健康で安全に過ごすことができるよう見守っていただけると助かります。よろしくお願いたします。

## PTA救急法講習会

7月5日(金)の参観日終了後、PTA救急法講習会を行いました。夏休みのプール開放や川や海に行く機会が多くなるこの時期に毎年行っています。今回も多くの保護者の方が参加し、真剣に取り組んでいただきました。ありがとうございます。子どもたちの命を守る行動をよろしくお願いいたします。



## 茶道教室(5・6年生)

7月9日(火)に5・6年生が茶道教室を行いました。甲斐 シズエ様他2名の方を講師に招いて、団七の館の和室で行いました。礼の仕方や戸の開け閉めの仕方、入室の仕方、お茶やお菓子の受け渡しの作法や心のもち方を学ぶことができました。千利休の「和敬清寂」の教えについても学びました。心を落ち着かせ、礼儀に関して学ぶ場はとても重要だと思います。おもてなしの心や穏やかな心の醸成にもつながる貴重な体験になりました。講師の皆様、ありがとうございました。



【裏面へ続く→】

## 田んぼの生き物調査！

7月12日（金）に田んぼの生き物調査を行いました。これは、世界農業遺産の認定を受け、生物多様性に関する取組が必要になり、本年度は本校で実施していただくことになったものです。宮城県から講師を招いて、講話を聞いた後、高橋 健さんの田んぼをお借りして生き物調査を行いました。田んぼにどんな生物がいるのかをくわしく調べた経験はほとんどない子どもたちなので、今回の調査で、新たな発見がいくつもあり、とても興味深かったようです。これからも、自然を大切にしていかなければいけないという感想をもっていました。今回の学習には、地域振興課の皆様にも大変御協力いただきました。ありがとうございました。



## 非行防止教室（上学年・下学年）

7月10日（水）に上学年と下学年に分かれて、非行防止教室を開きました。講師に延岡警察署の方を招き、上学年には「スマホ等の危険」、下学年には「万引き防止」についてお話をいただきました。前回、動画投稿の問題について触れましたが、様々な危険も潜む夏休みを前に、子どもたちがこれからも正しく判断して生活していくための注意点について学ぶことができたことは、とても有意義な学習だと思いました。



## 着衣泳体験

7月11日（木）に着衣泳体験を行いました。

服を着たまま水に入ると、重くて動きにくいことが体感できたようです。また、ペットボトルや発泡スチロール、ボールなどの身近な物を使って浮く体験も行いました。



## カロリン先生とのお別れ会

日之影町内の学校でALTをされていたカロリン・ソア先生が、2年間の勤務を終え、アメリカに帰国されることになりました。高巣野小学校は、7月16日（火）が最後の授業だったので、給食後、ホールでお別れ会をしました。みんなカロリン先生が大好きだったので、寂しくて泣いている子もいました。子どもたちにやさしく楽しく外国語を教えてくださいましたカロリン先生、今まで本当にありがとうございました。いつまでもお元気で！



【文責：鈴木 泰昌】